



El pico del pollo

Alfredo Albíter Sánchez

alfredo.albiter@capitalmedia.mx

La curva

Para estos días o momentos, -se supone- los presidentes y presidentas municipales mexiquenses y dos que tres secretarios de estado, ya deberían estar más que encarrilados en sus respectivas áreas, y con el control total de las dependencias asignadas. Así lo creímos, pero la autoridad encargada de auditar a las áreas nos dice lo contrario. Aclaramos, no es en todas, pero sí un buen, en donde el desconocimiento, la candidez y una pizca de "ya vas", predominan para hacer adjudicaciones sin sustento, concursos sin los requisitos legales, asignación de recursos por ocurrencias y un largo etcétera.. Con las inercias administrativas era de suponerse la curva de aprendizaje ya había llegado a su cresta, pero todo hace suponer nos equivocamos y este año podríamos estar ante un problema mayúsculo con la aplicación de ese dinero, es eso o el síndrome de la Contraloría del IEEM, se extendió como virus. Ya lo sabremos.

LA RABADILLA DEL POLLO

Pollos en el tejado me dicen, la recuperación del histórico edificio de Rectoría, la Universidad Autónoma del Estado de Mé-

El síndrome de la Contraloría del Instituto Electoral del Estado de México se extendió como virus

xico (UAEMéx), permitirá reanudar procesos administrativos clave para el buen funcionamiento de la Máxima Casa de Estudios mexiquense. En sus redes sociales la rectora Patricia Zarza Delgado, enfatizó que este logro es resultado del compromiso con la transparencia y el trabajo disciplinado para atender las demandas de estudiantes y académicos. La primera rectora de la Autónoma del Estado de México, deja ver la paciencia como una herramienta indispensable para el avance de la institución, que esto no sea tomado como un síntoma de debilidad, complacencia o complacencia, existe diálogo y apertura, pero todo debe tener un límite... Otros emplumados en el hilo me comentan, el tema del sacerdote Ernesto Baltazar prendió de nuevo focos rojos en el clero y no tardó en llegar la recomendación, disfrazada de instrucción, tomen las medidas necesarias para evitar la vida privada salga a la luz. Fue más como el regaño de una mamá, pero sigue

siendo solapado por el papá... Plumíferos amarillos nos cuentan, el caso de la Junta Local de Caminos del Estado de México, sigue siendo todo un caso para la araña. En la dependencia priva la desatención el "valemadismo" -desde su titular- y el no es de mi resorte. Esta situación ha creado una burbuja en donde quien dirige los destinos de esta área, Mario Ariel Juárez Rodríguez, está rebasado por el cargo y siente y piensan si no hace caso a las cosas no existen o no han pasado. Todo ello mientras cientos, miles de habitantes del Estado de México, padecen con caminos más cercanos a brechas corta fuegos que a vías de comunicación. La soberbia e indolencia del titular de esta dependencia, alado ya es causa de enfado -incluso- en dependencias federales... Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Acompáñame de 13:00 a 14:00 hrs en Capital Noticias en el 89.3 en Toluca y 99.5 de FM en Ixtapan de la Sal, de lunes a viernes. Shalom.